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国際ロータリー２６７０地区 例会場 森友 

出席報告 

会員数 会場出席 ZOOM 欠席 メーキャップ 修正合計 出席率 

27 １７ １ ９ ３ ２３ 85.2％ 

 

２０２３－２０２４年度 第１０回 例会プログラム 

開会点鍾 １９時 四つのテスト／我らの生業／ゲスト村岡陽平様（中四国ジュニアラグビー連絡協議会） 

ビジター黒岩将様（阿波池田 RC）会長の時間／幹事報告／委員会報告／卓話／スマイルボックス発表 

 

会長の時間 

16 日はクラブ活性化セミナーに三好幹事と松浦会長エレクトともに行ってきました。内容についてはいつ

も言われる会員拡大、会員増強について 100％でした。個人的には具体的な案を知りたかったです。  

30日は米山記念奨学委員会に行ってきます。昨年鶏インフルエンザ猛威を振るい鶏がいなくなりました

が、今年は豚熱というのが流行っているようです。最近美馬市で死んでいる猪が死んでいる原因が豚熱との

ことです。豚熱は豚か猪しかかからないので人間には害がないようですが養豚事業者は大変で、猪がその感

染に大きな役割を果たしているようですので猪が死んでいるのをみたら県の担当課に連絡してくださいとの

ことです。鶏にインフルエンザ、豚に豚熱、人にコロナとウィルスに翻弄されていますが身体に気を付けて

過ごしていただきたい。本日は二名もお客様が来ていただいていますのでこの辺りで会長の時間を終わらせ

ていただきます。 

  

幹事報告 

到着週報 阿波池田 RC 鴨島 RC 脇町 RC 

先週の理事会で承認いただきましたので 8月の理事会の議事録を回覧させていただきます。 



先週の理事会において令和 5年 11月 25日（土）にラグビーフェスティバル IN美馬 美馬ロータリークラブ

杯の開催が承認されました。皆様当日はご協力お願いします。 

今週の支払調書を回覧しますのでご確認お願いします。 

委員会報告 

矢野会計「ロータリー財団・米山記念奨学・ポリオプラスの寄付金を 10月にお願いいたします。反対される

会員、支払方法について意見のある会員は 9月末までに申し出てください。ない場合は承認とさ

せていただきお願いさせていただきます。」 

ビジター挨拶 黒岩将様 

「大阪のロータリークラブに入会し、引っ越してきて阿波池田 RCに入会して 5年ほどになります。

本を出版したりしており、脇町 RCにもよくメーキャップしています。コロナ禍でリサイクル業を

始めて脇町でも店を出しております。今日は脇町で宿泊していて夜に例会を開催している美馬 RC

にちょうどいいと思いメーキャップに来ました。これからもこのご縁でよろしくお願いします。」 

 

卓話 

澤田会員 

 



本日はゲストに中四国ジュニアラグビー連絡協議会の村岡陽平様をもう一度ご紹介します。8年目を迎え

るラグビーフェスティバル IN美馬ですが今年は 11月 25日（土）に開催予定でございます。そもそもこの大

会が始まったいきさつは村岡様が子供たちにラグビーを広めたいという事でまだ数名で大会を開き、徐々に

大会も大きくなり予算が足りなくなってきたときにロータリーに協賛をいただきメダルは表彰状などを子供

たちに渡せるようになりました。そのうちに徳島県が防災フェスタを共同で開催させてほしいと要望があり

一緒にやってきたという歴史があります。村岡様は、本職は教職で穴吹小学校にお勤めしております。その

お力を借りながらラグビーの歴史、魅力についてお話させていただきます。W 杯が今開催されていますが、

日本代表はチリに勝ち、イングランドに負けてしまいました。ラグビーは番狂わせが少ないスポーツといわ

れていますので日本の期待通りにはいかないところもあります。ラグビーの価値は 5つありその一つが品位

でありラグビーは紳士のスポーツと言われ応援も静かに行い、プレーする側も品位を持ってやらなければい

けないと言われています。次に情熱、そして結束、さらに規律、ルールに厳しくいきなりレッドカードが出

て退場になることもあります。最後に尊重で試合が終わるとノーサイドでお互いを敬う気持ちなどありま

す。今年度のラグビーフェスティバル IN美馬は新たな 2つの試みがあります。10～15チームガ参加し子供

や保護者でタックルの代わりに腰に付けたタグを取り合うタグラグビーを行うのですが保護者の要望でフリ

ーマーケットを同時に開催したいと思っています。収益はラグビーの発展と社会福祉協議会へ寄付、売れ残

ったものは生活困窮者に寄付しようと思っています。場所はうだつアリーナの横の新町公園で開催します

が、その場所でキッチンカーを呼んでマルシェを開催して地元の食材を出して県外の子供達、保護者にも喜

んでもらおうと計画しています。 

 ここでラグビーというスポーツのルールも少し知ってもらいと思います。村岡先生は審判の資格を持って

おり協会認定の B級ライセンスを持っておりなかなか持てない資格であります。セットプレーは攻撃の要で

ありスクラムやラインアウトなどがそれに該当します。スクラムはラグビーの醍醐味とも言え、力と力のぶ

つかり合いで選手も観客も盛り上がります。ラインアウトはタッチラインの外から味方が投げ入れたボール

をサインプレーで行います。またラグビーの一番の特徴は前にパスをしてはいけない、後ろにしかパスでき

ない、その特徴のためラグビーという競技独特の色々な攻撃があります。これが面白さでもあります。 

 また日本代表は外国人が多いと言われたりもしますが帰化した人が日本のために戦うことに私は感動しま

す。日本人の顔立ちの人でないと日本代表と言われても違和感があるとも言われますが他のチームも様々な

人種が国を代表して戦っている事実もあります。ここで村岡先生からも少しお話しいただきます。 

 

ゲスト 村岡陽平様 

ラグビーフェスティバルも 8回を数え協賛いただきましてありがとうございます。少人数から始めてきて、

今でもマイナースポーツですが人数が集まらないとできないスポーツなので、皆様のご協力で発展すること

ができ人数も増えて四国のみならず兵庫県からも来ていただけるようになりました。この大会の理念として

「全ての子どもに安全と出場機会を・プレーヤー主役の大会づくり・フェアプレーやスポーツマンシップを

体感する機会として」などあります。この大会は産・官・学の連携型の地域スポーツ振興のモデルとしてい

きたいと思います。またこの大会から派生して色々な大会が開催されています。この地域が四国から集まり

やすい場所であり、その折にいろいろの地元の観光資源に触れてもらったりして地域貢献につながればと思

います。ロータリーの精神ともつながる部分もあると思い嬉しく感じます。子供たちの喜ぶ顔を原動力に頑

張っていきたいと思いますのでこれからも宜しくお願いします。 



 

スマイルボックスの発表 

谷会員「新しい家の棟ができたのでニコニコさせていただきました。」 

矢野会員「出張の帰り財布を忘れてしまったのですが見つかって、拾っていただいた人にお礼をしようとし

たのですが受け取ってもらえず代わりにニコニコさせていただきます。」 

次回例会 

 ９月 26日  １９時～ 

場所 森友 

※出欠連絡は前日昼までに幹事までご連絡ください。 

 


